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L’année 2013 aura été presque la copie conforme de l’année
précédente.
Nous y retrouvons en début d'année le traditionnel week-end
ski, au Pas de La Case, qui n’a pas manqué de neige ! Mars a
vu se dérouler les Randos de l’espoir avec encore un « bon mil-
lésime » ce qui a permis de faire un joli don à l’institut Bergonié.
C'est en septembre, au Barp, que la 4e édition (depuis sa re-
prise) de Courir et pédaler pour l'autisme s'est tenue. Septem-
bre a vu aussi la naissance du nouveau tournoi interne de la
section Tennis, mis en place sous l’impulsion de son récent pré-
sident (Didier Bénadet), sans oublier les autres sections très
actives comme la Pétanque, la Gym, la Pelote, le Golf, Hors
Pistes… dont je vous invite à lire leur bilan dans ce bulletin.
Je profite de ce mot du président, pour vous annoncer mon dé-
part de la Page Blanche. Après vingt ans passés comme adhé-
rent et six à la présidence, je pars rejoindre mon épouse pour
une nouvelle vie sous les tropiques. Je remercie tous les pré-
sidents de section, les membres du bureau, ainsi que les mem-
bres du conseil d’administration pour leur travail qui permet de
pérenniser la longévité de cette belle association de 102 ans !
Je souhaite vivement que le nouveau président ou présidente,
qui sera élu(e) lors de la prochaine assemblée générale, ainsi
que tous les « bénévoles » continuent à faire vivre et à dyna-
miser la Page Blanche.

Frédéric Le Brigand
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Une section
bien représentée

Découverte 
cyclotouriste

Badminton ......................... Denis GUILLOTIN ............................. 2315

Bowling ............................... Eric GIRAUD ....................................... 3650

Chasse ................................. Philippe MAZZUCCO ...................... 3661

Cimes & Roc ...................... Fabien TORTIGET ............................ 3621

Courir .................................... Agostinho José DUARTE ............... 3838

Cyclo ..................................... Jean-Louis PONCABARÉ ............... 3787

Golf ....................................... Anne-Marie BENTEJAC .................. 3210

Gym/Danse ....................... Pascale CHAUSSAT ........................ 3446

Hors Pistes ......................... Xavier PALAU ..................................... 3621

Pelote Basque .................. Eric DUBROC ..................................... 3650

Pétanque ............................ Yannick JOURDAN ........................... 3651

So Music ............................. Jacques MARCHETTI ...................... 3702

Tennis .................................. Didier BÉNADET ............................... 3831

Président : Frédéric Le Brigand
Président adjoint : Agostinho José Duarte

Secrétaire : Stéphanie Parrot
Trésorier : Xavier Palau

Membres du conseil d’administration : 
Nicolas Aparicio, Didier Bénadet, Olivier Gautier,

Sylvain Leraut-Reyne, Thomas Roméro.

Contact du bureau : page.blanche@sudouest.fr

La
page blanche 2014
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SECTION
BADMINTON2

Rejoignez-nous !

Contactez-nous

Envie de vous défouler ? Pas
besoin d’être un crack ! On y

trouve rapidement du plaisir quel
que soit son niveau. 
Les jeux se déroulent à Meria-
deck, aux jours et heures que
vous souhaitez.
Du lundi de 9 h à 22 h, le samedi
de 9 h à 21 h et le dimanche de
9 h à 20 h.
Pour adhérer, contactez la sec-
tion.

Denis Guillotin
Poste 2315 - d.guillotin@sudouest.fr 

Un seul objectif : progresser

SECTION
BOWLING

Eric Giraud
ricou.so@hotmail.frContactez-nous

Toujours autant de passion de la part des adhérents pour en dé-
coudre avec les quilles. Un seul mot au pied des pistes, « strike »,

les nouveaux adhérents arrivés en 2013 se sont pris au jeu et n'ont
qu'un seul objectif : progresser pour augmenter leur moyenne et se
rapprocher des autres camarades de la section.

Une saison en demi-teinte

Pour les adhérents participant aux championnats des clubs, la saison
a été en demi-teinte sur les bowlings de Mérignac, Sarlat et Pau. Un
engagement en doublette handicap à Mérignac avec un tout nouvel
adhérent et un ancien pour faire découvrir le jeu en compétition et
une doublette de vieux briscards qui malheureusement n'ont pu
s'affirmer pour cause de blessure.
Avec toujours les tournois de Ligue le lundi pour s'affronter aux autres
équipes dans une ambiance décontractée mais avec toujours l'envie
de jouer.

Le président



SECTION
CHASSE 3

Un effectif d’adhérents stable

Cette saison de chasse 2012-
2013 fut, comme depuis

quelques années, assez bizarre
avec des pics migratoires cu-
rieux puis des creux aussi incom-
préhensibles !
Nous nous rendons compte que
depuis quelques années, le gi-
bier s’adapte au temps, aux
vents… également aux chas-
seurs, en passant maintenant la
nuit pour certains, sur l’océan,
très haut, et changeant de cou-
loirs pour d’autres.

Et… c’est tant mieux !

Notre assemblée générale s’est
tenue le 20 janvier 2014 au NCI 
Notre section se porte toujours
très bien, tant au niveau de l’or-
ganisation que de la gestion et
nous le devons à l’implication de
notre bureau.
C’était avec tristesse que nous

annoncions le départ d’un  fidèle
ancien (Jacques HUGUET) qui
nous avait quittés en cours d’an-
née et nous nous devions de lui
rendre hommage, très simple-
ment, en participant comme
nous le faisons toujours, au dé-
pôt d’une gerbe.
Un autre « personnage » de no-
tre section nous a quittés, sans
un bruit, au mois de mars 2014,
victime d’une terrible maladie, je
veux citer notre  adorable ami et
camarade Jacky Magnon.

Notre grand respect pour eux
m’obligeait à les citer… pour Mé-
moire !
Revenons maintenant à des
choses moins tristes qui ont
émaillé notre saison. Comme le
monde de la chasse est fait de
bons vivants, nous n’avons pas
raté l’occasion de fêter en cours

de saison , les anniversaires
conjoints de notre très bon ami
Jean-Paul, responsable de la
Chasse du Blayais qui nous reçoit
chaleureusement depuis plus de
trente ans, qui fêtait ses 70 ans
et Jacky Chefnourry, que beau-
coup d’entre nous ont côtoyé,
promenait ses 80 printemps tout
au long du territoire de chasse et
nous honorait… « encore et en-
core » de sa présence. 
A chaque journée, Yves Saint-
Gérard nous donne de nouvelles
informations au sujet de l’Union
girondine de défense des
chasses traditionnelles (UGDCT)
que nous cautionnons depuis
très longtemps et qui défend no-
tre passion contre les attaques
incessantes dont nous faisons
régulièrement les frais. 
Quelques consignes de sécurité
et d’actes de civisme étant à
rappeler régulièrement, ceci

étant obligatoire, lors des jour-
nées « chasse »

La chasse des Lagunes

Entre 30 et 40 chasseurs furent
présents tout au long des quatre
journées organisées en 2013
(19 janvier, 21 septembre, 23 no-
vembre et 14 décembre).
Une autre « animation » sous
forme d’action de chasse à l’an-
née est également disponible, à
gérer individuellement et à vo-
lonté jusqu’à la fermeture géné-
rale de la chasse. Il est question
de la chasse des Lagunes près
de Saucats et Condrines à Lou-
chats gérées par le même pro-
priétaire.
Nous restons sensiblement
identiques au niveau des adhé-
sions et nous ne connaissons
pas encore le chiffre exact, les
inscriptions étant toujours en
cours.

Philippe Mazzucco
pm.cassayre@orange.frContactez-nous

Membres
du bureau 2013
Président :
Philippe MAZZUCCO
Vice-président :
Philippe BARON
Trésorier :
Yves SAINT-GÉRARD
Secrétaire :
Richard LACOSTE-BARUTEL

Blog
pbchasse.blogspot.fr

http://pbchasse.blogspot.fr
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SECTION
COURIR

Avec l’esprit de la perfor-
mance sportive j’aurais aimé

surenchérir et annoncer une par-
ticipation 2013 encore plus nom-
breuse et plus conviviale mais à
mon grand regret ce ne fut pas
le cas. Moins d’inscriptions,
moins de groupes, moins de ta-
blées, moins de simplicité, plus
d’individualisme, ce que je ne re-
trouve pas dans les racines de la
création de la section. Des bles-
sés, les anciens lèvent le pied,
les jeunes sont « occupés » voire
préoccupés. Des grimaces et
des grincements de dents il y en
a toujours eu mais c’était surtout
pendant les accélérations bous-
culées et interdites en fin de
séances d’entraînement de no-
tre feu Sherpa ou lors des sprints
à l’arrivée des courses phare.
Aujourd’hui malgré la technolo-
gie, un manque de communica-
tion, de compréhension, d’humi-
lité ? Et pourtant chacun de son
côté pense agir de son mieux,
mais ça c’était avant…
Notre petit Louis grandit, accélère
encore, gagne des records et
des courses ! Les podiums le
connaissent et l’ont apprivoisé.
Cette année le père fanfaronne
devant le président, la mère a ré-
servé son 1er marathon pour 2014
et sa sœur piste avec impatience
les courtes distances pour nous
rejoindre, toute une équipe cette
famille Lauga ! En tous cas merci
pour leur bonne humeur à
chaque présence.

Une timide mais véritable course
d’équipe officielle à La Teste
puisque La Page Blanche était
représentée lors de l’Ekiden de
Cazaux avec 42,195 km effec-
tués en 2 h 50 min par six cou-
reurs en relais sur des distances
respectives de 5 + 10 + 5 + 10 +
5 + 7,195 km, accompagnés et
encouragés par cinq marcheurs
qui ont eux parcouru 5 km.
L’épreuve s’est terminée par un
pique-nique bucolique à l’ombre
des pins.

Je suis satisfait car le message
est passé, oui, Courir et Pédaler
pour l’Autisme 2013 a rencontré
grâce à La Page Blanche et
« Sud Ouest » le succès que
cette cause méritait. A défaut de
leur principal partenaire au der-
nier moment, la section Courir a
répondu présent, le nombre et
la bonne volonté a brillé sur tous
les fronts du Barp, restons mo-
bilisés.
A l’honneur, deux baptêmes ma-
rathoniens oh combien méritants
de Florence Victor surprise elle-
même par sa « promotion » en vé-
téran 2 seulement quelques jours
avant le départ de La Rochelle et
Daniel PIRES qui sut apprécier ses
42 ans tout au long des 42 kilo-
mètres effectués dans son pays
natal à Porto, il nous avoua cepen-
dant que les 195 m restants furent
les plus éprouvants !
La section a vécu une véritable
épopée à Salers dans le Cantal
avec plusieurs distances et duos
de cette Pastourelle 2013 pen-
dant lesquelles nous aurions dû
contempler, marcheurs et cou-
reurs, les verts pâturages, les
vaches et les blancs sommets,
c’était sans compter sur cette
météo capricieuse et exception-

nelle puisque inédite en cette sai-
son fin mai. Vent, froid, pluie,
brouillard, neige, un parcours
écourté car devenu dangereux
qu’il a fallu par endroits se hisser
à la corde pour ne pas dégrin-
goler. Du jamais vu depuis quinze
ans d’existence, mais quels sou-
venirs de prouesses humaines,
racontés après… ! 
Notre course et marche de
Mères et Pères Noël à Bazas
sans notre doyen vétéran 4 ont
connu moins de succès que sa

première édition l’an passé mais
une dizaine de fidèles étaient
bien présents et ont à nouveau
effectué tout le parcours de
6 km ensemble réalisant notam-
ment deux podiums féminins et
tous déguisés !

Le Cantal et ses caprices n’ont découragé ni les coureurs ni les randonneurs

Baisse de participation en 2013

Une remise des prix de qualité
remportée au challenge du nombre
course et rando à Listrac

Participation en nombre à la 1re édition de la Course des Ponts de Bordeaux

Membres
du bureau 2013
Président :
Agostinho José DUARTE
Trésorière : Nadine JOIE
Secrétaire :
Jean-Louis GALAN-BARTETTE

Coordonnées infos :
courirpageblanche.blogs.sudouest.fr

Agostinho : aj.duarte@sudouest.fr
Tél. pro. : 3838 à partir de 21 h 30
Tél. dom. : 05 56 68 34 07 ap. 12 h

Jean-Louis : jlgb52@wanadoo.fr
Dom. : 05 56 20 63 33

http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
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Notre équipe mixte qui a bouclé le marathon en relais en 2 h 50 min !

Notre nouvelle
tenue, dessinée
par Nicolas
MONTIS du
service Pôle
Publicité,
inaugurée sous 
la pluie à Saint-
André-de-Cubzac
a enfin pu briller 
à Sadirac

Si l’année 2012 avait été mar-
quée par un petit coup de

moins bien, le dernier millésime
a vu une belle reprise d’activité
de la section, passée de 21 à
24 cyclos. Elle a été remarquable
également par la nouvelle
grande réussite de notre organi-
sation des Randos de l’espoir
dont tout le monde peut être fé-
licité pour son implication. 
Hausse de participation donc,
d’abord grâce au retour de
quelques malades ou blessés
(Daniel Merle, Jean-Marie Santa-
liestra, Gérard Monserrat), mais
principalement par une présence
accrue sur les randonnées et
surtout celles effectuées sur les
chemins et sentiers de pleine na-
ture. Vingt adhérents ont repré-
senté nos couleurs dans 39 ma-
nifestations différentes (randos
cyclo et VTT, courses, cyclospor-
tives, grandes randonnées sur
plusieurs jours).

Dans le détail, en commençant
par les coursiers, en raison de
problèmes de santé importants,
Jean-Marc Dubost (deuxième
saison blanche) et Henri Redou-
lez ont laissé au seul Daniel Merle

le soin de montrer le maillot dans
cinq courses qu’il a disputées
très honorablement avec la
grinta qui le caractérise.
En ce qui concerne les cyclo-
sportives, participation plus
qu’honorable de Pascal Epar-
deau dans sa région d’origine à
la Gérard Simonnot et, en com-
pagnie de Max Biron, à la Moun-
tagnole à Tarascon-sur-Ariège.

Le Team CCPB
La grande satisfaction fut la re-
prise de l’activité VTT, dynamisée
par l’arrivée de nouveaux
adeptes des roues crampon-
nées sur des chemins boueux
qui ont porté les couleurs jaune
et bleu dans sept endroits diffé-
rents. Dont notamment à la très
difficile (mais la plus belle de la
région) Rando Silex de Saint-

Esprit d’équipe, convivialité, effort 
physique et découverte cyclotouriste

SECTION
CYCLO

ccpb.blogs.sudouest.fr

2014 s’annonce fort en émotions
avec le retour des Baïnes à
Lège-Cap-Ferret et une nou-
veauté dans la Venise verte en
juin, des trails, un�marathon, le
50e anniversaire de Béhobie/
Saint-Sébastien, le Cross « Sud
Ouest » en novembre et la nou-

velle Ronde de Noël à Salles !
Bienvenue aux nouveaux, per-
sévérance pour les anciens et
pour les infos évènementielles,
techniques, médicales, alimen-
taires, témoignages, humour…
rendez-vous sur notre blog.

Agostinho

La Silex, en Dordogne

Membres
du bureau 2013
Président :
Jean-Louis PONCABARÉ
Secrétaire :
Pascal Epardeau
Trésorière :
Stéphanie PARROT

Coordonnées infos :
Blog : ccpb.blogs.sudouest.fr

http://ccpb.blogs.sudouest.fr/
http://ccpb.blogs.sudouest.fr/
http://ccpb.blogs.sudouest.fr/
http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
http://courirpageblanche.blogs.sudouest.fr/
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ccpb.blogs.sudouest.frConnectez-vous

Léon-sur-Vézère par Agostinho
José Duarte et la très volontaire
féminine Florence Victor. En
cette année 2014, le développe-
ment de cette discipline prisée
des jeunes se poursuivra
puisque quatre nouveaux (sala-
riés actifs) nous rejoignent pour
constituer ce que l’on va pouvoir
bientôt appeler le Team CCPB.
Les grosses participations de la
saison furent, comme d’habi-
tude, les randos girondines du
calendrier UFOLEP, sans oublier
quelques-unes labellisés FFCT
ou FFC. Et l’on n’en loupe pas
énormément (25 participations).
Dans notre département, nous
pouvons toujours estimer que
nous sommes l’un des meilleurs
clubs corporatifs, puisque nous
sommes toujours présents, à
l’instar de la CUB, alors que d’au-
tres tels que le Gazelec, la Lyon-
naise des eaux, Ford, le CHU ou
même Dassault (venu tout de
même en grand nombre à Pé-
daler sur l’autisme) ont pratique-
ment disparu. Le début de sai-
son (mi-février-mi-mars) est
toujours le point fort de la partici-
pation et cette année n’a pas dé-
rogé à la règle puisque c’est en
effet à la Giboulée de Castres
que nous fûmes les plus nom-
breux (huit), devant la Randon-
née en Créonnais, l’ouverture de
la FFCT à Cestas et la Francis à
Bruges (où nous avons rem-
porté, par notre troisième place
et sept présents, la seule coupe
de 2013), toutes ces manifesta-
tions disputées en un mois. A no-
ter la participation hors départe-
ment à la Randonnée de la
Double à Montpon, sans oublier
la Passéjade à Tarascon-sur-
Ariège et la Gérard Simonnot à
Châteauneuf-sur-Charente.
Quant aux belles balades sur plu-

sieurs jours, elles deviennent de
plus en plus prisées car elles allient
le tourisme avec la découverte de
belles régions, l’effort sportif et la
convivialité recherchée par la ma-
jorité de nos adhérents qui ont
passé l’âge des strictes perfor-
mances sportives chronométrées
et glissent tout naturellement vers
le cyclo loisirs. Pour preuve, six cy-
clos ont effectué en quatre jours,
en s’organisant magistralement,
le traditionnel Bordeaux-Sète et
fin septembre sont allés découvrir
le Gers, ainsi qu’une partie du
Tarn-et-Garonne et du Lot-et-Ga-
ronne, en étant au départ de la
rando du comité départemental
47 de cyclotourisme. Et pour
2014, beaucoup d’autres belles
escapades vont très certaine-
ment être inscrites au pro-
gramme, dont une transfronta-
lière.
Au plan individuel, notre Charen-
tais Pascal Epardeau monte sur
la plus haute marche du podium
(19 participations), devant son
compatriote Jacques Pozzobon
(13) et l’inusable Roger Dupeyron
(12).
Nous avons poursuivi, 32 fois
exactement, nos sorties internes
en semaine, en jonglant avec la
météo et les disponibilités, en
nous réunissant, parfois fort
nombreux, pour des parcours
toujours agréables dans le Cub-
zaguais, le Fronsadais, le Médoc,
le Libournais, les Graves ou l’En-
tre-Deux-Mers d’environ 70 km.
Nous roulons ensemble, l’état
d’esprit est exceptionnel, les
costauds font spontanément
des efforts pour les moins vé-
loces et attendent en haut des
côtes le temps qu’il faut pour que
le regroupement s’effectue. Et
nous avons ajouté mensuelle-
ment (neuf fois exactement) un

petit supplément au pro-
gramme : la découverte de pe-
tits restos modestes mais tant
qu’à faire chaleureux et convi-
viaux. Ces coups de fourchette
vont devenir incontournables.
A propos d’incontournable, notre
blog, géré de magnifique façon

par Pascal Epardeau, est en
passe de le devenir puisque des
cyclos d’autres clubs de la région
ou même d’autres provinces
françaises le consultent. Toute la
vie de notre cher CCPB en
comptes rendus très pointus et
pertinents, photos magnifiques
et humour de bon aloi.
Pour terminer, félicitons-nous de
la grande réussite de nos orga-
nisations caritatives : les Randos
de l’espoir fin mars et Pédaler
pour l’autisme mi-septembre. A
Villenave-d’Ornon, la météo a été
(comme toujours) très favorable
et le remarquable nombre de
266 participants a permis de ver-
ser la somme de 800 euros à la
fondation Bergonié, bénéficiaire
de nos randos qui sont deve-
nues un incontournable rendez-
vous du calendrier .
Au Barp par contre, nous en
sommes loin, nous stagnons et
n’arrivons pas à dépasser la

barre des 100 participants. Mais
autre lieu géographique et autre
période de l’année !
Le millésime 2014, le samedi
22 mars, sera la 10e édition de
nos Randos de l’espoir. Nous al-
lons essayer de fêter cet anni-
versaire dignement, en chan-

geant de lieu de départ (comme
en 2005 de l’espace d’Ornon),
en modifiant les parcours (nous
essayons à chaque fois d’inno-
ver) et comptons sur tous pour
une nouvelle édition marquante
à la grande satisfaction de tous
les cyclos accueillis. Pédaler pour
l’autisme au Barp se déroulera le
samedi 13 septembre. 
Voilà, les activités 2014 ont dé-
marré sur la route, sur les chemins,
de grandes randonnées vont
s’inscrire à notre programme,
d’autres plus modestes vont venir
remplir notre calendrier et souhai-
tons en cette nouvelle année se
retrouver toujours le plus nom-
breux possible avec dynamisme,
assiduité et avec l’esprit cyclotou-
riste alliant l’effort physique à la dé-
couverte, l’esprit d’équipe et la
plus grande convivialité.

Jean-Louis Poncabaré
Nos activités sur le blog :
ccpb.blogs.sudouest.frAu sommet du mont Saint-Clair pour la Bordeaux-Sète

L’Ariégeoise

http://ccpb.blogs.sudouest.fr/
http://ccpb.blogs.sudouest.fr/
http://ccpb.blogs.sudouest.fr/
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GYM/DANSEContactez-nous Pascale Chaussat

Poste 3446           p.chaussat@sudouest.fr

«One coach, what else ? »…
la devise du groupe du

lundi ! Walig, le coach nous attend
toujours à la sortie du garage du
journal et le groupe « des filles en
rose » n’a pas faibli, bien au
contraire. Notre espoir pour 2014 :
la venue de la gente masculine
pour venir travailler les abdos avec
nous !
Com On Body organise égale-
ment des rendez-vous sportifs
dominicaux : qu’ils soient courses
d’orientation, ateliers sportifs, ces
rassemblements sont toujours un
excellent prétexte pour nous re-
trouver, faire du sport tout en
s’amusant. Dimanche 20 octobre
2013, un petit groupe tout de rose
vêtu a participé au Challenge du
Ruban rose : un bel événement,
une belle cause, un temps su-
perbe… Rendez-vous pris di-
manche 19 octobre prochain.
La Bastide se construit. Darwin,
un bel espace situé non loin du

journal nous accueille avec le Petit
Entrepôt. Un nouveau lieu dédié
au(x) sport(s), à la détente, au par-
tage… de nombreuses activités
sportives (pilates, yoga, cardio,
gym douce et bien d’autres…),
des prestations bien-être (détente
et méditation, ateliers santé...). Le
planning reste à affiner, mais
d’ores et déjà de nombreux cré-
neaux horaires s’ouvrent à tous,
le Petit Entrepôt nous attend !
La section Gym et Danse, ce sont
toujours les cours de modern
jazz, tous les mardis de 12 h 30 à
13 h 40 au Studio Tilt, avec Clé-
mence et les cours survoltés de
zumba les vendredis, même ho-
raire et même lieu avec la dyna-
mique Virginie !

Renseignez-vous auprès
de Pascale Chaussat 

(service communication)
au 05 35 31 34 46 

ou par e-mail :
p.chaussat@sudouest.fr

Ça swingue !

Une section bien représentée
La section a clôturé l'année

2013 avec 31 joueurs licen-
ciés : 17 « classés » (handicap de
0 à 24) ; sept « confirmés » (han-
dicap de 25 à 35) ; sept « pro-
motionnels » (handicap de 36 à
56), qui se répartissent de la ma-
nière suivante : quatre ayant
droits, six extérieurs, neuf retrai-
tés, 12 salariés. 

Points à noter pour 2013

Entreprise Golf de Bordeaux (re-
présentant 58 équipes d’entre-
prises de la région Aquitaine) :
L'équipe 1re composée de Anne-
Marie Bentéjac, Jean-Luc Fei-
gné, Pierre Fontaine, Laurence
et Raymond Gigounoux, Cédric
Jeoffroy, Christian Payre, Gérard
Pécastaing, Francis et Marie-
José Peypouquet, Annick Roy,
Didier Sala, Laurent Theillet et Di-
dier Venturi, dont le handicap se
situe entre 7 et 24, a obtenu de
bons résultats durant la saison
2013. Après huit compétitions, du

2 mars au 12 octobre, disputées
sur les golfs de Gujan-Mestras,
Cameyrac, Barbaste, Arcachon,
Casteljaloux, Graves et Sauter-
nais, Mont-de-Marsan et Laca-
nau, l’équipe termine 3e de la
2e division, à une marche de la
montée en 1re division ; en 2014,
l’équipe reconduira sa participa-
tion en 2e division.
En ce qui concerne l'équipe se-
nior (+ de 50 ans), très bonne sai-
son après huit rencontres dispu-
tées les jeudis. Classement
individuel : chez les femmes, féli-
citation à Annick Roy et Laurence
Gigounoux qui terminent respec-
tivement 1re et 2e chez les
femmes (sur 17 joueuses), et
chez les hommes, félicitations à
Francis Peypouquet pour sa
4e place et à Raymond Gigou-
noux pour sa 12e place (sur
94 joueurs). Les promotionnels :
quatre joueurs assidus (Maïté
Roche, Jacques Duprat, Patrick
et Raphael Vallet) ont participé

aux cinq rencontres organisées.
A noter la très belle performance
de Maïté Roche qui termine 5e

sur 28 chez les femmes.
Le 25 mai 2013, nous avons or-
ganisé notre traditionnelle jour-
née amicale sur le Golf des
Graves et du Sauternais qui a
réuni 15 joueurs : très belle jour-
née ensoleillée, suivie du repas
traditionnel et de la remise des

prix pour tous les participants.
Très bonne ambiance. Rendez-
vous en 2014.
Pour conclure, je dirai que la sec-
tion se porte bien ; nous es-
sayons de représenter La Page
Blanche le mieux possible lors de
nos déplacements en inter-en-
treprises sur les magnifiques
golfs de la Région Aquitaine.

Anne-Marie Bentéjac

SECTION
GOLFContactez-nous Anne-Marie Bentéjac

Poste 3210 a.bentejac@sudouest.fr

http://ccpb.blogs.sudouest.fr/


La pelote basque, sport d’ami-
tié et de partage, dont l'en-

gouement pour ce jeu n'a jamais
cessé, est en voie de se déve-
lopper dans tout notre pays.
La pelote sera un sport exhibition
pour les prochains Jeux olym-
piques, et sûrement sport réfé-
rence ensuite. 
Quelques commentaires sur
l’évolution de notre section : l’ef-
fectif  2013 est en augmentation
avec 26 licenciés ; l’équipe de
nos « anciens », du mercredi
après-midi au stade Lescure, est
de nouveau en tenue pour cette

nouvelle année ; la participation
aux différents tournois est en
nette augmentation : Akitania, Ki-
lika, Maitena, BEC, Corpo, Ces-
tas, Libourne, Arcachon…
La section Page Blanche est re-
doutée pour sa qualité… de troi-
sième mi-temps.

Le moral reste intact

La compétition corporative de la
Ligue Aquitaine tant attendue par

nos pelotaris a été cette année,
une fois n’est pas coutume, rem-
plie de défaites. Peu d’équipes se
démarquent, souvent éliminées
dès les poules de qualification,
heureusement le moral reste in-
tact. L’équipe Fontaine/Souque,
qui donnait le tournis à ses adver-
saires lors du précédent cham-
pionnat Corpo, a été éliminée très
rapidement. Les autres équipes
engagées n’ont pas démérité

mais… Les entraînements se font
toujours le lundi de 14 à 16 heures
au trinquet Kilika. Si cela vous
tente venez donc essayer…
C’est avec grand plaisir que pala
et pelote vous seront prêtées.
Une nouvelle année commence,
nos joueurs sauront porter haut
et fort les couleurs de la Page
Blanche. 
Le bureau vous souhaite bonne
et heureuse année sportive.

8 SECTION
HORS PISTES Connectez-vous Xavier Palau 

06 76 38 11 21 - horspistespb.blogspot.fr

Que d’eau !
Cette année 2013 aura été un

peu difficile pour la section
hors pistes... pas mal de blessés
et donc une participation moins
régulière pour certains.
Cela ne nous aura pas empêché
de faire quelques belles ses-
sions...
Derby des Pyrénées à Piau où
l'on se classe en milieu de ta-
bleau et qui malgré un temps ex-
cécrable reste un bon souvenir.
Puis vinrent les sessions VTT di-
verses : Quinsac, la Rando des
Lézards verts, Bourg et la Silex
en octobre pour finir avec un
temps moyen à nouveau.

Ce sera mieux en 2014 !

La fin octobre sonnait le retour
de l'hiver, c'est donc par une der-
nière boucle en altitude sur le lac
de Migouélou que nous avons
clôturé la saison... sous la pluie !
Pour avoir les photos et de

beaux films je vous invite à faire
un tour sur le site :
http://horspistespb.blogspot.fr
Bonne saison à tous.

Le bureau

SECTION
PELOTE

Eric Dubroc
06 63 10 43 79 - edubroc@orange.frContactez-nous

La pelote basque bientôt aux JO ?

http://horspistespb.blogspot.fr
http://horspistespb.blogspot.fr
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La saison 2013 s’achève, sans
répit, pour croquer à pleines

dents une nouvelle saison et, tou-
jours sous le signe de la bonne
humeur et de l’amitié. Malgré des
journées rendues souvent déli-
cates, voire inconfortables, dues
aux multiples aléas météorolo-
giques de l’année écoulée, peu
propice aux sports d’extérieurs.
Mais le plaisir de se retrouver pour

partager des instants précieux
sera toujours plus fort. 
Une saison néanmoins bien
remplie ayant occupé la totalité
des jeudis auxquels s’ajoutent
quelques samedis. Nous avons
effectué nos tournois habituels
avec une bonne représentation
au concours inter-entreprises
malgré une pluie battante conti-
nue.  Nous avons également ef-

fectué une sortie pour le Télé-
thon en partenariat avec le
CHR.

Concours mensuel

L’année 2013 fut marquée par
l’agrandissement de notre chalet
qui nous permet aujourd’hui de
stocker le matériel encombrant
tels bancs, tables et chaises.
Nous disposons à ce jour d’une
installation fonctionnelle, bien
adaptée à nos besoins et cela
grâce à une équipe motivée et
surtout compétente. 
Nous allons maintenant protéger
l’ensemble de la structure avec
deux nouvelles couches de la-

sures afin d’en assurer sa longé-
vité.
Nous avons établi un calendrier
afin de maintenir un concours
mensuel. Au-delà de nos
concours habituels de Villenave
ou inter-entreprises, nous avons
accueilli, samedi 31 mai, le club
de Blanquefort avec un repas
précédant la confrontation ainsi
que la création d’un trophée que
nous remettrons en jeu chaque
année.
Le club de Créon souhaiterait
également définir une journée
concours avec notre section.
Plusieurs autres clubs sont à
l’étude.
Un déplacement sur plusieurs
jours est prévu courant septem-
bre, à Santa-Suzanna (Espagne)
pour des concours de grandes
envergures qui apporteront à
nos adhérents pouvant y assis-

ter, une expérience enrichis-
sante.
Fin mars, une délégation de vo-
lontaires (voir photo) a entrepris
de modifier le sens des terrains
de jeux car nous étions gênés,
particulièrement l’été, par le soleil
en fin d’après-midi.
Au 30 mars 2014, 60 adhérents
ont réglé leur cotisation, soit un
chiffre identique à l’année écou-
lée. Notre section est compo-
sée de 33 actifs, 18 retraités et
neuf extérieurs. Ceci est le reflet
d’une organisation rigoureuse,
soutenue et d’une bonne ges-
tion.
Comme chaque année, la jour-

née « sacrée » du 30 avril sera
l’occasion d’organiser un me-
choui, pour une journée sous le
signe de la convivialité avant
quelques parties acharnées.

Les copains d’abord !

Membres
du bureau 2013
Président :
Yannick JOURDAN
Vice-président :
Joaquim GALANTE
Secrétaire :
Daniel CHAULET
Secrétaire adjoint :
Jean-Luc RENAULT
Trésorier : Gérard GHIO
Trésorier adjoint :
Pierre VINCENT
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Interview réalisée à la salle de
musique de la Page Blanche en
présence de cinq membres sur
sept. Excusés pour cause de va-
cances, Jean-Bernard et Gilles.

Bonjour les So7,

Mais qui donc a eu l'idée
de ce nom ? 
Philippe. Jean-Bernard je crois...
adopté à l'unanimité.
Wilfrid. C'est exact Philippe,
mais ce nom a évolué. En fait, au
départ, vu que nous étions six
musiciens de « Sud Ouest », il a
proposé les So6. Mais avec l'ar-
rivée de Benoît, nous sommes
devenus les So7.

Qui joue dans ce groupe ? 
P. Au départ, c'est Jean-Bernard
qui m'a demandé si je voulais
jouer de la guitare avec lui une
ou deux fois par semaine. Puis
Wilfrid est arrivé pour tenir la
basse. Ensuite Stéphanie est ve-
nue nous rejoindre puis Gilles,
Stéphane et Benoît.

Quel est son style 
de musique ?
P. Tous les styles : rock, pop,
folk... mais le groupe a son pro-
pre style, difficile à définir, surtout
quand je joue ! 
W. Mais non Philippe, il nous est

propre depuis que nous avons
instauré les pauses !

Les pauses ?
W. Oui, les pauses, elles sont né-
cessaires pour discuter des mor-
ceaux que nous envisageons de
jouer. Elles ont été difficiles à
mettre en place... Mais heureu-
sement, le besoin d'étancher no-
tre soif a résolu le problème...
Stéphane. Chaque vendredi
soir, on boit un peu plus, on joue
beaucoup plus fort… et donc
personne ne se rend compte de
ma médiocrité. 
W. Mais non Stéphane, tu te fais
du mal pour rien...
Benoît. Moi aussi j’aime les
pauses. Elles sont très impor-
tantes pour évoquer la future 
popularité de cette union musi-
cale sacrée et envisager toutes
les conséquences personnelles,
professionnelles, psychologiques,
financières et commerciales (pro-
duits dérivés, figurines à notre ef-
figie, boissons énergisantes sous
la marque So7, etc.).

Stéphanie, avant d'intégrer
la section musique 
jouais-tu d'un instrument ? 
Stéphanie. Non. 

Et toi Stéphane ?
Stéphane. Oui, du piano, mais il

y a longtemps, de la guitare pour
accompagner Cabrel autour du
feu, de la Vuvuzela (en fin de soi-
rée). 

Comment vous êtes-vous
retrouvés dans ce groupe ?
Stéphanie. Attirée par les per-
cussions et suite à la mise en
place de cours de djembé, j'ai
d'abord adhéré à la section. Et,
c'est un vendredi soir, attirée par
le son provenant de salle de mu-
sique, que j'ai découvert Jean-
Bernard et Wilfrid à l’œuvre. Pen-
dant plusieurs soirs j'ai assisté à
leur répétition, jusqu'au jour où
j'ai osé prendre mon djembé et
jouer avec eux.
Stéphane. Il y avait déjà trois
guitaristes… il leur fallait un leader,
un vrai, quelqu’un qui pose les
bases, qui influe le renouveau, la
basse s’est donc imposée natu-
rellement. Ayant toujours été
frustré de jouer seul dans mon
coin, j’ai sauté sur l’occasion et
je me suis mis à la basse.
B. Grâce à mon collègue Sté-

phane « Bassman », je suis
d’abord venu en spectateur...
Déjà musicien, ça faisait long-
temps que je n’avais pas joué en
groupe. Très excité par toute
cette agitation  (…) j’ai modeste-
ment proposé mes services
(gratuitement dans un premier
temps) comme chanteur et je
tente d’honorer du mieux que je
peux cette mission (et je risque
me produire gratuitement pen-
dant longtemps encore !).

Benoît qu'est-ce qui t'a plu
dans ce groupe ? 
B. Waouh ! J’ai retrouvé les sen-
sations du jeu « live » en groupe
avec du bon gros son qui nettoie
les oreilles. Les coupes de che-
veux, j’ai kiffé de suite la diversité
(forme, couleurs, quantité) des
prestations capillaires à la hau-
teur des meilleurs groupes de
rock et de pop, toutes périodes
confondues. Stéphane, le bas-
siste, qui est une vraie bête mu-
sicale mais qui tient à faire des
prestations volontairement ré-
servées afin de ne pas nous dé-
courager. Les guitaristes sont
top, mais ils ont besoin qu’on les
soutienne, Wil, en plus de faire
les chœurs, est un vrai pro de la
batterie et fait, paraît-il, très bien
la cuisine. Et heureusement que
nous avons une présence fémi-
nine qui apporte un peu de dou-
ceur dans ce monde de brutes
par le biais du tannage conscien-

Interview des So7

Merci Jacky !

Malheureusement, nous avons
perdu en 2013 un adhérent mais
avant tout un ami. Les précieux
conseils de Jacky Huguet nous
manqueront beaucoup. Il savait
partager son savoir avec chacun
d’entre nous. Son expérience de
la vie était enrichissante et il laisse
aujourd’hui un grand vide dans
ce monde, parfois cruel, qu’il a
« choisi » de quitter...
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Bien que la dizaine de joueurs
de tennis formant la section

aient fait de leur mieux dans les
différentes compétitions corpo-
ratives, l’année 2013 n’a pas été
prolifique en terme de perfor-
mances sportives.
En championnat, l’équipe a ob-
tenu le droit de poursuivre en
troisième division mais d’extrême
justesse, dans une poule de bien
bonne qualité, démontrant une
nouvelle fois que le niveau quali-
tatif des joueurs est monté d’un
cran ces dernières années dans
le tennis entreprise. Avec tou-
jours un talon d’Achille depuis
que la partie rapporte deux
points, le double. En coupe,

comme d’habitude ces der-
nières saisons, victoire lors de la
première rencontre mais défaite
récurrente à la seconde.
Dans les tournois individuels,
alors que tous les autres tenaient
correctement leur rang, deux
joueurs en ont fait un peu plus et
se sont particulièrement illustrés.
Cédric Barussaud, absent lors
des rencontres de championnat
suite à une opération et donc
plein d’envie, a effectué un très
bon parcours dans le tableau
3e série, imité par Camille Ellie
dans celui de 4e série.
En ce qui concerne les nouveau-
tés, sous l’impulsion de son nou-
veau président Didier Bénadet,

le club s’est mieux structuré, à
noter la signature d’un contrat de
partenariat avec Intersport qui
permet d’avoir des réductions
très intéressantes sur l’achat de
balles par exemple, matériel di-
vers et l’octroi d’une dotation im-
portante pour le tournoi interne
relancé après une pause de plus
de vingt ans (avec le chiffre plus
que satisfaisant de 31 inscrits).
Celui-ci a été mis en route en no-
vembre avec le tableau des non
classés mais avance au rythme
d’une tortue vu les conditions at-
mosphériques très pluvieuses de
cet hiver. Nul doute qu’avec le
printemps il va trouver son
rythme de croisière.

Une saison de renouveau

Les séances d’entraînement col-
lectives ont elles aussi eu un franc
succès avec la participation de la
plupart des licenciés et de nou-
veaux venus qui ont pu prendre
plaisir à savourer les conseils dis-
tillés par notre professeur (Arnaud
Magnin, champion du monde
2013 des +40 ans). Cette heu-
reuse expérience a été renouve-
lée cette année aussi, en début
de printemps et pour une dizaine
de cours, avec un nouvel éduca-
teur, de belles conditions météo-
rologiques.
La saison 2014 est sur les rails et
devrait être concrètement celle
du renouveau. Du fait que les
cours collectifs, et le tournoi in-

terne aient amené de nouveaux
joueurs à s’intéresser à la com-
pétition, nous avons pu recréer
une seconde équipe qui évoluera
en 4e division (vu la qualité des
composants de cette formation,
la Ligue nous dispense de la 5e).

Trophée Perrier

Les deux essaieront et devraient
normalement jouer les premiers
rôles dans des poules réduites à
cinq éléments, ce qui donne un
nombre de rencontres très res-
treint (quatre seulement).
Comme les années précé-
dentes, Camille Ellie nous repré-
sente dans deux tableaux du
Trophée Perrier (4e série et
35 ans), une équipe va disputer
la coupe réservée aux joueurs
classés en 4e série, les tournois
individuels démarreront vers le
mois d’avril. Avec l’augmentation
des licenciés, un joli nombre de
participants en lice (12) dans
deux tableaux, catégorie d’âge
et classement.
Joueurs disputant des rencon-
tres officielles corporatives :
Cédric Barussaud, Didier Béna-
det, Pierre-Emmanuel Cher-
pentier, Jean-Paul Clairat, Oli-
vier Couderc, Cyrille Dasse,
Camille Ellie, Guillaume Este-
ban, Laurent Ferreira, Aymeric
Mascres, Nicolas Outin, Xavier
Palau, Fabien Pont.

Jean-Louis Poncabaré
et Didier Bénadet

SECTION
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Didier Bénadet
06 16 52 08 73 - d.benadet@sudouest.frContactez-nous

Un vrai renouveau

Blog : tennispageblanche.blogs.sudouest.fr
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cieux de cuir de peau de bête
tendue sur un gros cylindre en
bois sculpté.

De quel instrument 
jouez-vous ? 
B. Au sein du groupe je joue de
la voix (…). J’agite mes corde-
lettes vocales en priant qu’elles
ne me lâchent pas. Je tente
d’agrémenter le tout avec un
peu d’harmonica, mais j’ai en-
core des progrès à faire (et faut
que je trouve le moyen d’enten-
dre ce que je joue, sinon c’est
beurk !). Parfois je prends les ba-

guettes (j’aime beaucoup la cui-
sine orientale), voire la guitare si
nécessaire quand il n’y a pas The
Tench et Jimmy Dgyl ! 
W. La première année j'ai com-
mencé à la basse et chant. Avec
l'arrivée de Stéphane, je me suis
adonné à mon autre instrument
favori : la batterie. Et quand Be-
noît nous a rejoint, j'ai pris les
chœurs.

Et toi, Stéphane comment
considères-tu ton niveau de
basse après une année ?
Stéphane. Je pensais jouer

comme une bête, jusqu’à ce que
une rébellion dans le groupe me
fasse prendre conscience de
mon niveau… 
W. Mais non Stéphane, je te l'ai
déjà dit : tu te fais du mal pour
rien...

Bon les So7, pour finir, dites-
moi quels sont vos projets ?
W. Re-visiter des morceaux
connus, en créer et pourquoi pas
participer à la Fête de la musique,
mais je ne dis pas en quelle an-
née...
Et le mot de la fin à Benoît : « God

save the So7, le groupe qui ne
zozotte pas ».

Interview réalisée
par S. Médiator

Retrouvez ultérieurement
l'interview des groupes 

TWM 
et Combo Coaster

http://tennispageblanche.blogs.sudouest.fr

